

在台湾学汉语

第二十八届足羽高中汉语短训班

第3期
2019.2.16
星期六



中国語オンリーの授業始まる

2月15日（金）いよいよ語学研修のメインといえる中国語オンリーの授業が開始されました。国语教学中心 (Guoyu jiàoxué zhōngxīn) 7階教室でのガイダンス後、まず、生徒が一人ずつ呼ばれ、中国語によるクラス分けの面接試験が行われました。研修直前まで面接練習をしてきたかいあって、生徒たちは今日の面接試験に前向きに臨んでいました。面接を待っている間、面接対策プリントで一生懸命に取り組んでいる者も数多く見られました。その後、ABCの3つの班が発表され、少人数による授業が開始されました。各クラスでは、ICT（情報通信技術）を駆使した独創的な授業が展開され、生徒たちは終始にこやかに受け答えをしていました。また、先生方からもお褒めの言葉をいただき、率先の良いスタートを切ることができました。3名の台湾師範大学の先生方はとても熱心に指導してくださいっており、明日からの授業が楽しみです。



昼食は、学内のレストラン「就是威 (Jiùshìwēi)」で、班別で食事を楽しみました。昼食後は、大学付近を散策し、午後の学生交流会に参加しました。

《生徒の日誌より》

思ったより難しくなくてゲームみたいでとても楽しかったです。先生もすごく優しくて充実していました。分かりやすくて頭に入ってきやすかったです。（成田 陸見）

今日からやっと授業が始まった。ゲームをしてすごく楽しかった。でもゲームはリズムが分からなくて難しかった。面接試験めっちゃ緊張した。いつもと違う授業のやり方で新鮮だった。（安田 彩香）

台湾での初めての授業で先生のテンションが半端でなくてこっちもテンション上げないとついていけないくらいだった。でも、ずっと内容が頭に入ってきて分かりやすかった。理解していなかつたところを改めて学びなおせた。（上坂 唯）

今日は面接があった。何言っているのか全然わからなくて、英語と日本語を使っていたけど、女の先生はめっちゃ笑ってくれたから面白かった。初めてスーパーに行った！なんかおいしそうなものがいっぱいあってすごかった。昼ご飯はあんかけご飯。あたりやった！！（水野 葉月）

A班	B班	C班
朝倉	岩倉	永原
竹内	岩崎	清水菜
中村	上坂	杉本
成田	川端	千田
浜野	喜納	中嶋
松井	黒川	宮西
水野	佐々木	
宮田	清水渉	
安田	高野	
吉田	玉村	

